



2学期のスタート！

校長 高橋 佐千夫

42日間という長い夏休みが終わりました。夏休み中、命にかかわるような大きな事故やケガがなかったことを嬉しく思いますし、保護者の皆様のおかげであると心より感謝申し上げます。ただ、今年ほど、当初予定していた活動ができなかった夏休みはありませんでした。「おがせ池夏祭り」の呼び物である「鯉みこしパレード」や「郷土芸能クラブ発表」を中止させていただいたように、プールろ過機の不具合や熱中症予防や事故防止のため「水泳教室」「学習相談」「プール開放」も中止させていただきました。ご迷惑をおかけし本当に申し訳ありませんでした。その分、ご家庭で過ごす時間が長くなった夏休みでしたが、どんな「宝物」ができたでしょうか？

また、今年は夏休みに「家庭訪問」を実施させていただきました。連日の猛暑の中、各ご家庭で温かく迎え入れていただきありがとうございました。加えて、8月25日（土）にはPTA奉仕作業がありました。台風の影響を心配しましたが、曇り空の中で作業できました。皆様のおかげで気持ちよく2学期を迎えることができ本当にありがたかったです。

さて、いよいよ今日から2学期です。「宝物、名人でいっぱい为学校にする」とともに、また、そのためにも次のことを大切にしていきたいと考えています。それは、「目標や課題を明確にもつ」こと。「その達成のため工夫や努力をする」こと。そして、その営みの中で「成功の喜びや達成感」を味わって欲しいということです。日々の授業では、「課題づくり」と「まとめ」を大切に、子どもたちが「できた！」「わかった！」と言える授業をめざします。また、委員会や係り活動、学級会などでも意識して取り組んで欲しいと思っています。特に4、5年生の宿泊研修や6年生の修学旅行などは、そのことがとても重要になってきます。子どもたちが様々な活動を通して「苦労したけど、これだけできたんだ！」と自信をもって言える経験をたくさん増やしていきたいと考えています。保護者の皆様、2学期もご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



PTA奉仕作業、ありがとうございました！

8月25日（土）の奉仕作業では、早朝からの活動にもかかわらず、大変多数の皆さんにご参加いただきました。おかげで、校庭の運動場周辺など大変きれいになりました。ご協力に感謝します。ありがとうございました。また、6年生と一緒に作業に参加してくれた児童の皆さん、活動を計画準備してくださったPTA役員の皆様、作業道具をお貸しくださった保護者の皆様、重ねて御礼申し上げます。



「学校評価アンケート」回収率81%

今年度も7月の「学校評価アンケート」にご協力いただきありがとうございました。全校の回収率は81%で、回収率の高さに、保護者の皆様の教育活動への関心の高さを感じました。それと共に、いただいたご意見を真摯に受け止め、本校の教育活動を見直し、改善していかなければならないことを改めて強く感じました。ここに報告させていただきます。

○A・B（満足・どちらかといえばあてはまる）の割合が80%を超える項目が15項目中12項目、そのうち90%を超える項目は4項目ありました。全体的には85%を占め、保護者の皆様のご協力をいただきながら、本校の教育活動はおおむね良好であると考えます。しかし、昨年度の同時期の結果と比べて数値が下がった項目については、子供たちの実態に応じた具体的な改善の方途を考えていく必要を感じます。その中でも、学習姿勢づくりや授業づくりに力を入れていきます。

【上位の4項目】

- No.13 各務小の施設や設備は、安全に活用されているとともに、緊急時の対応（引取・メール配信等）が整備されています。（98%）
- No.7 子どもたちは、学級や学校をよくするため、目的意識をもって係や委員会活動をしています。（93%）
- No.12 学校内や教室は、常に美しく整えられています。（92%）
- No.15 各務小は、教育活動や子どもたちの様子を学校だよりや学年通信、ホームページなどでわかりやすく伝えています。（90%）

○C・D（どちらかといえばあてはまらない・努力を要する）の割合が40%を超える項目がありませんでした。この結果からも、本校の教育活動がおおむね良好であることが伺われます。【下位の2項目】については、昨年度のアンケートでも同様の結果でした。保護者の皆様と連携を取りながら、一層の働きかけをしていかなければならないと考えます。ご家庭でも、まず保護者の皆様から、返事が返ってくるまでの「さきがけ挨拶」をお願いします。

【下位の2項目】

- No.9 子どもたちは、気持ちのよいあいさつをしています。（67%）
- No.10 子どもたちは、「早寝、早起き、歯みがき」を意識して生活しています。（78%）

また、本校の特色や良さについては、「元気で素直な子が多い。学年を超えて仲が良い」「頑張っている姿を名人として紹介している」「地域の方とのふれあいが多し」等でした。通学班への指導についてや行事の早めの連絡等、気をつけていきたいと思えます。PTA活動に関するご意見につきましては、本部役員会等で検討していきます。これからも、お気づきのことがありましたら、ご意見いただきますようお願いします。

9月の主な行事予定



3日(月) 第2学期始業式【給食あり】	18日(火) 通学班会 一斉下校15:05
4日(火) 文芸祭準備：搬入	19日(水) 4年生脂質検査 クラブ
5日(水) 文芸祭10時～19時：体育館 フリー参観（4～6校時）委員会 放課後算数教室	放課後算数教室 読み聞かせ
6日(木) 文芸祭 搬出 教育実習開始（～10/3）	20日(木) 4年生総合的な学習「アイマスク体験」 たて班活動 SC来校
11日(火) 4年生総合的な学習「車椅子体験」	21日(金) KET（2年生・なかよし以外）
12日(水) 読み聞かせ・委員会	22日(土) PTA資源回収
13日(木) 3年生「親子歯みがき教室」	25日(火) 全校5時間授業
14日(金) 5・6年生「ブックトーク」	26日(水) 市教育委員会訪問 金曜日課
	27日(木) KET（3年生以外） 4年生総合的な学習「点字体験」
	28日(金) 4年生体脂肪測定 委員会 水曜日課

- ・9月の発育測定は、学年通信等をご覧ください。
- ・9月の学費の引き落としは、5日(水)です。よろしくお願いいたします。

